

GRUPO TESSENDERLO: AKIOLIS ADQUIERE LOS ACTIVOS DE LA ANTIGUA EMPRESA ESPAÑOLA DE EXTRACCIÓN DE GRASAS PROMED 202

El Grupo Tessenderlo se complace en anunciar que su Business Unit Akiolis (segmento de biovalorización) ha adquirido los activos inmobiliarios y de producción de la antigua empresa española de renderizado Promed 202 (Ribera d’Ondara, Lleida, España).

La planta, ubicada en una de las regiones de cría de cerdos y aves de corral más densa de España, esta especializada en la valorización de subproductos de estas dos especies. Esta adquisición ampliará las actividades de Akiolis a la Península Ibérica y reforzará aún más su posición en el mercado europeo de la extracción de grasas. Akiolis tiene previsto reanudar las operaciones en la planta durante el primer trimestre de 2023 bajo el nombre de Akiolis Iberia.

Akiolis, con sede en Le Mans (Francia), está especializada en actividades de extracción de grasas y en la producción de proteínas y grasas de alto valor derivadas de subproductos animales. Akiolis recoge biorresiduos para darles un nuevo valor como nutrientes y energía. Sus vínculos con socios del abastecimiento (sector ganadero, industria cárnica, carnicerías y minoristas) permiten a la empresa acceder a una amplia gama de subproductos de origen animal. Los procesos industriales de Akiolis permiten la valorización de sus ingredientes en mercados como la alimentación de animales de compañía y la nutrición animal, la alimentación acuícola y la oleoquímica, la fertilización orgánica, las gelatinas, las cementeras y los sectores energéticos. En Francia, Akiolis cuenta actualmente con 3 plantas de producción y 28 centros de recogida para las categorías C1 / C2, 8 plantas de producción y 20 centros de recogida para la categoría y el grado alimentario C3, y 1 planta de producción de fertilizantes orgánicos (Violleau).

La operación no tendrá impacto significativo en la cuenta de resultados del Grupo Tessenderlo.

Sobre el Grupo Tessenderlo

El Grupo Tessenderlo es un grupo industrial diversificado centrado en la agricultura, la valorización de los biorresiduos, la energía y el suministro de soluciones industriales centradas en el agua. El Grupo emplea a más de 4 800 personas, es líder en la mayoría de sus mercados y ha registrado unos ingresos consolidados de 1 700 mil millones de euros en 2020. El Grupo Tessenderlo cotiza en la bolsa Euronext de Bruselas y forma parte de los índices Next 150 y BEL Mid. Cables de noticias financieras: Bloomberg: TESB BB; Reuters: TESB.BR; Datastream: B: Tes

Relación con los medios

Frederic Dryhoel

☎ +32 2 639 19 85

frederic.dryhoel@tessenderlo.com

Relación con los inversores

Kurt Dejonckheere

☎ +32 2 639 18 41

kurt.dejonckheere@tessenderlo.com

Este comunicado de prensa está disponible en **neerlandés, francés e inglés** en el sitio web de la empresa www.tessenderlo.com.



Tessengerlo Group

EVERY MOLECULE COUNTS

Exclusión de responsabilidad

Este documento puede contener afirmaciones de carácter prospectivo. Tales afirmaciones reflejan la opinión de la dirección sobre acontecimientos futuros a la fecha del presente documento. Además, implican riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que pueden hacer que los resultados reales difieran de los resultados, el rendimiento o los logros expresados o implícitos en dichas declaraciones prospectivas. El Grupo Tessenderlo facilita la información contenida en este comunicado de prensa en la fecha de su publicación y, con subordinación a la legislación aplicable, no asume ninguna obligación de actualizar, aclarar o corregir ninguna de las declaraciones prospectivas contenidas en este comunicado de prensa a la luz de nueva información, acontecimientos futuros u otros. El Grupo Tessenderlo declina toda responsabilidad por las declaraciones realizadas o publicadas por terceros (incluido cualquier trabajador que no esté explícitamente autorizado por el Grupo Tessenderlo) y, con subordinación a la legislación aplicable, no asume ninguna obligación de corregir datos, información, conclusiones u opiniones inexactos publicados por terceros en relación con este o cualquier otro comunicado de prensa que emita.